

# Das Kind einfühlsam verstehen - nicht als krank diagnostizieren!



Wir wollen nur Kinder  
sein dürfen!

Eine zweifelhafte Diagnose mit einer fast epidemieartigen Zunahme ist heute in aller Munde: die Diagnose 'ADHS' (Aufmerksamkeitsdefizit - Hyperaktivitätsstörung).

Behauptungen – die Ursache der ADHS sei eine genetisch bedingte, chronische Krankheit, eine nicht heilbare Hirnstoffwechselstörung – werden verbreitet und fest in das öffentliche Bewusstsein verankert; Medikamente werden mehrheitlich als das Mittel der Wahl zur Behandlung dieser Symptomatik empfohlen. Folge: Eine exorbitante Erhöhung (in der Schweiz 690% innerhalb von 4 Jahren) der Verabreichung von Psychopharmaka bei KINDERN!

Aber bei Durchsicht der wissenschaftlichen Faktenlage lässt sich festhalten: Es gibt KEINE gesicherten Belege, dass die Ursache der 'ADHS' Symptomatik in einer hirnorganischen Erkrankung liegt. Somit sind Eltern, Lehrer, Ärzte, Pädagogen und Psychologen aufgefordert, sich mit den eigentlichen psychosozialen Ursachen dieser Symptomatik vertraut zu machen.



Was ist ein  
Normalverhalten?



Wir wollen keine  
Medikamente!

# Das Kind einfühlsam verstehen - nicht als krank diagnostizieren!

Wir wollen nur Kinder  
sein dürfen!



Was ist ein  
Normalverhalten?



Wir wollen keine  
Medikamente!

Im Mittelpunkt einer entwicklungspsychologischen Betrachtung steht das Kind als ein WERDENDES, als ein zum Erwachsenen sich hin-entwickelndes Wesen, das von Beginn an ALLES lernen muss! Das soziale Umfeld steht dabei vor der Aufgabe, das Kind in seinem jungen PERSON SEIN zu verstehen und auf dem komplexen Weg seines Werdens zu unterstützen und zu begleiten. Innerhalb seiner Entwicklung kann das Kind aber auch Fehlhaltungen- und Leistungen aufbauen, die jedoch auf KEINEN Fall als Krankheit zu diagnostizieren sind! Fehlentwicklungen stellen - aus der Logik des Kindes heraus betrachtet - fehlerhafte Versuche dar, sich in dieser für das Kind unendlich schwierigen Welt zurecht zu finden. Diese fehlerhaften Versuche müssen einfühlsam verstanden und in einem emotional wohlwollenden und rahmenspendenden Umfeld korrigierend aufgefangen werden.

Weitere Informationen finden Sie auf  
unserer website: [www.adhs-schweiz.ch](http://www.adhs-schweiz.ch)